
Signor Vangi, nessuno ha condannato un'intera categoria (me ne guardo bene), abbiamo 
raccontato casi specifici (pochi in realtà, rispetto al lungo elenco in nostro possesso) che 
ritengo piuttosto vergognosi. Il servizio non aveva nessuna altra pretesa. Non credo 
quindi di dover dare voce a tutti i segretari comunali che si sono sentiti indirettamente 
colpiti. Spesso si dice che i giornalisti sono dei cialtroni, io non mi offendo per questo, 
poichè spero con il mio lavoro di non esserlo. 
Cordialmente 
Milena Gabanelli  

 


